

Hi. Kreuz:

Feier der Kirchweihe in der katholischen Kirche Waldheim

**Am 10. Mai feierte die katholische
Gemeinde Heilig Kreuz Offenbach-
Waldheim mit einem Festgottesdienst den
Weihetag des Gotteshauses.**

Von Pfarrer A. Puckel

12. Mai 2025



Im Rahmen dieses Gottesdienstes überreichte Pfarrer Andreas Puckel die Beauftragung zur Leitung von Wort-Gottes-Feiern an Herrn Martin Ricker. Nach dem Gottesdienst war die Gemeinde eingeladen zu einem Frühjahrs- und Kirchweihempfang im Vorhof der Kirche zusammen zu kommen.

Am 10. Mai 1956 kamen die Katholiken aus Waldheim und darüber hinaus in diesem Gotteshaus zusammen, um die Weihe der Heilig Kreuz Kirche durch den Mainzer Bischof Dr. Albert Stohr zu feiern. Ein Jahr war vergangen seit im April 1955 der erste Spatenstich für den Bau von Kirche und Pfarrhaus getan wurde. Am 18. April wurde jährlich der Todestag des ersten Seelsorgers der Gemeinde, Prälat Dr. Karl Reiß begangen und jeden 10. Mai feiert die Gemeinde das Kirchweihfest der Kirche, in der er sein Grab gefunden hat.

Pfarrer Andreas Puckel